

L'ambassadeur Guillaume Schaurer parle de 100 ans d'amitié entre le Maroc et la Suisse

26.12.2021



Le Maroc et la Suisse ont exprimé à plusieurs reprises leurs souhaits de renforcer leurs relations bilatérales.

Cette année marque le centenaire de présence diplomatique de la Suisse au Maroc. Guillaume Scheurer, l'ambassadeur de Suisse à Rabat nous en parle dans cette interview accordée à ALM, lors d'une rencontre organisée le 9 décembre à Casablanca par la Chambre de Commerce Suisse au Maroc.

Extrait vidéo : 3:40 / 8:47 : "Il faut faire connaître le Maroc et c'est un travail que nous allons entreprendre avec la Chambre en signant des accords de coopération. La Chambre a déjà signé des accords de coopération avec Swiss Global Enterprise, qui est une association faitière. Elle a signé un accord de coopération en partenariat avec la **Chambre de commerce de Genève**, qui est une grande chambre économique et elle va continuer de le faire avec d'autres chambres cantonales".